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合肥大富绿洲项目营销经理李强认为，沿着北二

环全线看基本上都是住宅，“我觉得这是很能说明一个

问题的事情，北城的商业更多的是自然而然形成的，从

目前来看，很难形成一个商业中心。”

请给客户一个选择北城的理由。李强认为，目前

在北城买房的客户更多的是来自于北城以北，蜀山区、

庐阳区的市民为什么不来北城买房，就是缺乏对北城

发展的信心。选择滨湖置业，可以选择学区，选择配套

医院，在北城置业可以选择什么？李强问。

克尔瑞易居合肥机构总经理葛百会直言，北城地

域辽阔，可以看成合肥的“浦东新区”，滨湖新城也好、

政务区也好，加起来不如北城大。未来北城肯定会形

成独立的类似于上海陆家嘴的商务中心。

葛百会建议，无论做北城开发或者置业，都可以关

注未来的独立商业中心，或者叫做北城商业中心的地

点。这个商业中心的出现，很有可能在如蒙城北路或

阜阳北路交通便利的地理核心位置，由一个很大的开

发商在做前期开发的基础上建设而成。

专家：须造一个“陆家嘴”做合肥版“浦东”？

开发商昨为合肥北城发展“把脉”：

一个商业中心或能盘活北城

星报讯（记者 赵莉） 虽然他是一位肢体残疾人，但

是却拥有着一个健康的心态。他说：“其实以前我也出现

过心理问题，但是慢慢走了出来。”现在，他已经成为了一

名心理咨询师，专门帮助残疾人解决心理问题，他就是现

在合肥一家民营医院的心理治疗师秦金海。

今年7月，秦金海将从皖南医学院应用心理学专业毕

业。虽然还没毕业，但他现在已开始了自己的心理治疗师

工作，现在合肥市一家民营医院见习。

1987 年出生的秦金海，因为小儿麻痹症，导致左下

肢残疾。2007 年，他从临泉县的农村考进大学，期望自

己能够改变一生的命运。选择应用心理学专业，秦金海

说当初纯粹是感觉好奇。毕业前这一段时间，他一直在

奔波找工作，但并不顺利。从合肥到芜湖，他跑了好几

场招聘会，但每次都因为残疾而遭遇冷眼。终于，在今

年上半年举行的全省首届残疾人大中专毕业生招聘会

上，秦金海遇到了伯乐。

肢残大学生
打拼成心理治疗师

记者 任金如

今年3月17日，成功开发了滨湖世纪城、世纪金源大酒店的世纪金源（安徽）集团，以13亿元摘得合肥双

凤开发区3宗地块（共939.84亩），顺利入驻北城。而在昨日举行的“合肥北部城市发展高峰论坛”上，该集团

广告部经理姚刚直接用“压力大”等字眼，来表述进驻北城的感受，“北城亟须配套支持，我们希望政府说的快

速公交快速上马。”

从最早的祥源地产、恒泰地产，到后来进驻的世纪

金源和蓝鼎集团，合肥北城区已经成为众多开发商关注

的“焦点”。南滨湖，北北城？对于合肥北城区能否成为

第二个政务区、第二个滨湖区，昨日参加论坛的十几家

开发商代表纷纷发言。

世纪金源（安徽）集团已经在北城有项目开工建设，

其广告部经理姚刚，希望有关部门能给予北城如同滨湖

区的配套支持，让北城快速公交项目迅速上马。

而在北城区已经开发上城国际的安徽祥源地产代

表——销售中心副总经理周国和，也希望政府加大扶持

力度。“几年前的滨湖是多么荒凉，几个学校一过去就好

了。北城发展，关键看政府对北城的配套力度。”周国和

说，“北城现在比较缺的是商业资源，如果整个区域的商

业配套不起来的话，北城的发展还是一句空话。”北城区

还是有购买力的，亚洲一流平板产业基地都在那边，但

没有商业支撑，北城房价始终涨不起来，周国和认为。

安徽恒泰地产营销总监张泽波，对北城发展信心

十足。他透露，未来两年之内，恒泰地产准备打造一个

30万平方米的商业地产（包括酒店和商超），现在正在

设计中。

开发商：配套设施必须要完善南滨湖，北北城？

今年 4 月 8 日上午，省首届残疾人大中专毕业生就业

专场招聘会在合肥市杏花公园门前广场举行。

经过一段时间的跟踪回访之后，省残疾人劳动就业服

务中心了解到，最终有15位残疾人真正实现了就业，秦金

海就是其中的一位。

省残疾人劳动就业服务中心相关负责人分析，这些实

现就业的残疾人大多拥有积极向上的心态，不挑剔岗位，

愿意从小事做起，一般会抱着“先就业再择业”的心态去找

工作，在工作中尽职尽责，表现比较优秀，所以最终赢得了

用人单位的信任，最终被录用。

链接：残疾人就业要有积极的心态


